

くりまっこ



一日一日を大切に！有意義な夏休みを

いよいよ、子どもたちにとって楽しい夏休みが始まります。

夏休みは、今までの学習や生活を見つめ直し、次の学期に備え、また新たな準備をする絶好の機会です。目標を決めて規則正しい生活をし、長期休みにしかできない貴重な経験をたくさん積んでほしいと思います。海や山の事故、交通事故等々に遭わないように、十分気をつけて、有意義な夏休みをお過ごしください。

4月以来、お子様の健やかな成長を支え、本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。9月にみんな元気に揃って、お会いしましょう。

いつも見守っていただき、ありがとうございます

朝早くから、雨の中・暑い中また下校時に、見守っていただいている地域の皆さん・保護者の皆さん・見守り隊の皆さん、子どもたちの安全・安心を見守っていただき、ありがとうございます。おかげさまで、子どもたちは、元気に登校することができました。

校舎改修工事について

以前の学校だよりでもお伝えしましたが、夏休みが始まる19日（土）から本格的な長寿命化工事が始まります。夏休み中に、校舎内の改修工事をすべて終え、2学期からは校舎の外部の工事を2月まで行う予定です。そのため、夏休み中は、外壁塗装の足場が組み、校舎への立ち入り制限や運動場の一部が使用できなくなります。北側の従来の駐車場は19日より使用できなくなり、運動場側の仮設駐車場は22日（火）よりご利用ください。ご不便をおかけしますが、学校にお越しいただく際は、ご注意願います。

夏休み中も、熱中症対策を万全に！

熱中症は、室内にいるときでも危険な場合があります。夏休み中は、お子様だけで過ごす家庭も多いと思われるので、水分を十分にとり、エアコンをつけるなど室内環境を整えて過ごすよう、お子様に声掛けをお願いします。また、お子様が外出する際にも、飲み物を持たせ、帽子をかぶらせるなど、熱中症対策を心がけるよう声掛けをお願いします。

津市立の小中学校・義務教育学校は、8月12日（火）～8月15日（金）の間、校務休止日となります。本校職員も、この間、夏季休暇等のお休みをいただきます。なお、校務休止日の前後に土日・祝日があるため、実際には、9日（土）～17日（日）の間は、学校への連絡が不通となります。緊急の連絡が必要な場合には、津市教育委員会 学校教育課（229-3244）へご連絡ください。また、この期間を除く、平日の学校への連絡は、職員の勤務時間帯である8時10分～16時40分をお願いします。